温故写新

写真で見る「かのや」の今・昔



祓川町八月踊り(祓川町)

昭和49年





旧暦の8月頃に各地でみられる「八月踊り」。祓川町中方限方面では、 江戸中期から今に伝えられています。 法楽という奉納踊りで水神様 を楽しませ、歌や三味線、太鼓に合わせて円になって踊ります。 祓 川町八月踊りは市の指定無形文化財で、これからも地元の人々に よって受け継がれていきます。





昭和41年には市内8か所に私営駐車場が、昭和46年には北田町に大型市営駐車場が完成しました。

日本国内の自動車保 「田和39年の日本国内の自動車保 大進国と比べると自動車普及率は 大進国と比べると自動車普及率は 大進国と比べると自動車普及率は 大進国と比べると自動車普及率は では国内台数1,000万台を超 には国内台数1,000万台を超 には国内台数1,000万台を超 には国内台数1,000万台を超 には国内台数1,000万台を超 には国内台数1,000万台を超 には国内台数1,000万台を超 を突破。旧鹿屋市においては、終 を突破。日鹿屋市においては、終

数となりました。

17,000台以上もの自動車台

現在の庭屋市の登録車両台数は104,500台(令和2年末時104,500台(令和2年末時にきましたが、同様に交通事故をできましたが、同様に交通事故をはじめとした交通問題も増加。市はじめとした交通問題も増加。市なおける令和2年度の交通事故をがに新年を迎えられるよう安全やかに新年を迎えられるよう安全やかに新年を迎えられるよう安全をかに新年を迎えられるよう安全をかに新年を迎えられるよう安全をかに新年を迎えられるよう安全をかに新年を迎えられるよう安全をかに新年を迎えられるよう安全をかに新年を迎えられるよう安全をかに新年を迎えられるよう。

828台まで増加。昭和44年には伴い、マイカー元年の終わりには昭和31年頃の軽自動車等の普及に昭和50年の終わりには

ばれることとなります。

が一般にも普及し始めました。こ

の富裕層の乗り物であった乗用車 41年を節目として、それまで一部

高度成長期真っただ中の昭和

の年は後に「マイカー元年」と呼



路上駐車の増加から「駐車えんりょ地域」という 区域もありました。

一家に一台マイカー元年

カノヤタイムトラー、鹿屋で起きた出来事にクローズアップ!